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Canili, Caramanica scrive aConteaa

“CORONAVIRUS. CARAMANICA (RA) SCRIVE A CONTE: “NO A SOVRAFFOLLAMENTO CANILI, 
SBLOCCARE LE STAFFETTE”

Alla luce delle numerose segnalazioni pervenute datutta Italia, da parte dei volontari, Rivoluzione
Animalista è allarmata a causa del sovraffollamentodei canili, determinato dalla impossibilità dieffettuare i
trasferimenti di animali che hannofelicemente trovato adozione, a causa dei divietiimposti dal Governo a
seguito dell’emergenza Covid-19. Risulta invece essere stata autorizzata, direcente, la consegna di
cuccioli d’allevamentodestinati agli acquirenti/proprietari anche medianteservizio di trasporto conto terzi
quando l’urgenza ditale attività dovrebbe essere invece rivoltaall’esigenza di dover salvare animali che,
tolti dallastrada, avrebbero la possibilità di non dover marcirenell’isolamento di un box di un canile”. Così,
in unanota, il segretario nazionale di RivoluzioneAnimalista, Gabriella Caramanica. Che, poi,sottolinea:
“Quanto sta accadendo è inaccettabile eserve l’intervento subitaneo del Governo. Per questaragione, nei
giorni scorsi ho inviato formalecomunicazione alla Presidenza del Consiglio deiMinistri chiedendo di
precisare l’ambito diapplicabilità del decreto limitativo del diritto dicircolazione dei cittadini italiani,
prevedendoespressamente la possibilità per i volontari di potereffettuare le staffette e poter portare cibo e
cure aitantissimi animali che purtroppo sono rimasti instrada, nella piena osservanza di ogni norma di
prevenzione del contagio”. “A causa della empassein atto, infatti, è a rischio la salute di migliaia dianimali,
letteralmente “intrappolati” in canali chiusida settimane. Rivoluzione Animalista, nella purconsapevolezza
del rispetto delle norme e dei limitiimposti dal Governo per arginare la diffusione delvirus, non dimentica
gli interessi fondamentali deglianimali come esseri senzienti. Per questo motivoconsiderata la situazione
di gravissima sofferenzadei canili, Rivoluzione Animalista avalla l’esigenzadel tantissimi volontari del
ripristino immediato deitrasporti transregionali di animali destinati allefamiglie adottanti attraverso l’utilizzo
di mezziattrezzati ad hoc. Nel frattempo il partito mette adisposizione il proprio studio legale e l’Avvocato
Annamaria Lovelli al fine di “approntare la più opportuna ed idonea difesa a quei volontari che siano
incorsi nella elevazione di multe dovute allo spostamento di animali legato alla difesa dei loro diritti”,
conclude il segretario Caramanica.
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